

Danksagung für die Verleihung des Internationalen Preises der Friedrich-August-von-Hayek-Stiftung

Sehr geehrter Herr Bundespräsident,

Sehr geehrte Kuratoriumsmitglieder,

Sehr geehrte Damen und Herren,

Im Namen von Kommissarin Vestager möchte ich Ihnen herzlich danken für diese besondere Würdigung ihrer Arbeit als EU-Kommissarin für Wettbewerb.

Sie freut sich sehr über den Preis. Und sie wäre wirklich gerne hier gewesen um sich persönlich zu bedanken. Aber wie Sie wissen, gibt es heute Abend in Brüssel einen EU-Sondergipfel. Und als Kandidatin für die Liberalen ist ihre Anwesenheit in Brüssel heute nötig.

Kommissarin Vestager hätte Ihnen gerne selber gesagt wie geehrt sie sich fühlt diesen Preis zu erhalten. Weil es ist eine besondere Ehre für eine Kommissarin für Wettbewerb einen Preis von einer Stiftung mit dem Namen Friedrich August von Hayek zu erhalten.

Eine Stiftung, die insbesondere anerkennt, dass Wettbewerb ein Eckstein in unserer sozialliberalen Marktwirtschaft ist.

Ich danke Ihnen für Ihre Aufmerksamkeit und bedauere nochmals, dass die Kommissarin aufgrund des Sondergipfels nicht hier sein kann.